
14 番（小川義昭議員） 

 

 最後に、松任工場跡地の活用について、どのように考えているのか伺います。 

 市はこれまで、この件について一切の行動を行ってきませんでした。恐らく、正式発

表がないので動けなかったということなのでしょう。であれば、今、正式発表があった

のですから、市は極めて重要なこの跡地をどのように活用しようかを考えなければなら

ないのではありませんか。その際の活用策ですが、当然、開かれた議論の中で進めてほ

しいと思います。 

 松任工場跡地の利活用は、山田市政にはなかった大きな市政の課題であります。田村

市長の明日の白山市のまちづくりを左右するこの大きな課題に対し、今後の具体的な考

えについてお聞きします。 

 


